
2020-06-16 su l’assemblea telematica 

 

Grazie Emanuela, 

ho letto il testo di Luciana subito dopo aver assistito sconcertato ed impietrito alla tele-assemblea 

odierna di s. Paolo.  

E mi ha confortato assai.  

Che respiro diverso, che orizzonte ampio che veduta differente del mondo e della vita! 

C'è l'eredità di Enzo Mazzi ed il frutto dell'esperienza della Comunità dell'Isolotto nelle parole di 

Luciana. 

Ma voi avete avvertito l'eredità di Giovanni Franzoni ed il frutto dell'esperienza nostra quasi 

cinquantennale in quel che si è sentito nella tele-assemblea nostra d'oggi?  

Io no. 

Mi sbaglio?  

Massimo e Antonio si sono arrampicati sugli specchi per cercare di cavare un qualche senso 

accettabile da letture che riflettono un contesto con il quale è impossibile trovare un pur minimo 

punto di contatto.  

La deriva continua.  

Temo fortemente che tra le vittime del Corona Virus dovremmo annoverare anche la CdB s. Paolo. 

Eravamo riusciti (non noi di Montesacro soltanto ma tutti insieme grazie anche noi) a trovare un 

modo per frenare la deriva.  

Solo un primo confronto c'è stato, che intendeva iniziare un percorso che è stato bloccato sul 

nascere dal confinamento cui siamo stati costretti per difenderci dalla pandemia.  

Così siamo restati indifesi dalla incalzante deriva. 

Lasciamo andare le cose per questo verso e la CdB si trasforma e scompare? 

O cerchiamo nonostante i tempi sfavorevoli di ripristinare un antidoto? 

Vogliamo pensarci e parlarne giovedì con la calma ed il tempo che ci vogliono? 

 

Nino 


